

voudrais seulement me confesser. » Les assistants s'éloignent un moment, et Philippe reste seul avec cette conquête qu'il vient de faire sur la mort. Bientôt les parents sont rappelés, et Paul, en leur présence, s'entretient avec Philippe d'une mère et d'une sœur qu'il aimait tendrement, et que le trépas lui a ravies. Durant cette conversation, le visage du jeune homme, naguère défiguré par la fièvre, a repris ses couleurs et sa grâce d'autrefois. Jamais Paul n'avait semblé plus plein de vie. Le saint lui demande alors s'il mourrait volontiers de nouveau. — « Oh ! oui, très volontiers, répond le jeune homme ; car je verrais en paradis ma mère et ma sœur. — Pars donc, répond Philippe ; pars pour le bonheur, et prie le Seigneur pour moi. » A ces mots, le jeune homme expire de nouveau, et entre dans les joies de l'éternité, laissant l'assistance saisie de regret et d'admiration.

#### L'Œuvre des Tabernacles

La liste des objets confectionnés depuis le 16 septembre dernier, prouve que les Dames de cette excellente association n'ont pas perdu leur temps.

1 dais, 50 chasubles, 6 chapes, 20 voiles huméraux, 29 voiles de tabernacles, 26 voiles de ciboire, 20 nappes de communion, 20 nappes d'autel, 45 aubes, 45 surplis, 12 lavabos d'évêque, 130 lavabos, 57 petits purificateurs, 100 grands purificateurs, 134 grands corporaux, 67 petits corporaux, 12 chérubins, 48 serviettes, 7 rouleaux, 70 amicts, 275 tours d'étoles, 4 alumelles, 6 dentelles de nappes, 70 palès, 12 bourses de salut, 12 étoles réversibles, 24 étoles de confession, 36 étoles de salut, 60 cordons d'aubes, 12 boîtes à hosties, 12 pelotes, 28 bouquets, 20 barrettes.

#### L'enseignement classique

Quel est le but de l'enseignement classique ?

Le cours classique complet, qui commence généralement à douze ans et se termine à vingt ans, a pour but de développer le sentiment du vrai, du bien et du beau, de former le jugement, de cultiver la mémoire, d'élever l'esprit à ce niveau auquel les classes éclairées d'une nation doivent toujours se tenir, sous peine d'abdiquer, et d'aider l'éducation morale à former le caractère.

C'est pour cela, et cela seulement, que l'on va au collège ou au séminaire, et non pour y apprendre un état. C'est à ce grand